

# TABLE DES MATIÈRES

## *Table of Contents*

<p><b>PARTIE I</b></p>	<p><b>LES CARACTÉRISTIQUES DE LA PROPRIÉTÉ ET LA LOCALISATION DANS L'ESPACE</b></p> <p><u>Objectifs</u> : 1. Pouvoir décrire la propriété, ce qui inclut le type de propriété et ses caractéristiques (superficie, intérieur et extérieur, système de chauffage, isolation, etc. 2. Être capable d'expliquer où est située la propriété.</p> <p><i>Objectives: 1. To be able to describe the property, including the type of property, its features: size, interior, and exterior of the property, heating system, insulation, etc. 2. To be able to explain where the property is located.</i></p>	<p><b>7-34</b></p>
<p><b>PARTIE II</b></p>	<p><b>L'ÉTAT DE LA PROPRIÉTÉ : PROBLÈMES ET TRAVAUX À FAIRE. LES PROFESSIONNELS DE LA CONSTRUCTION. LA LOCALISATION DANS LE TEMPS.</b></p> <p><u>Objectifs</u> : 1. Pouvoir décrire l'état de la propriété avec ses avantages et ses inconvénients, et donner des conseils à votre client (acheteur ou vendeur) pour l'aider à prendre une décision. 2. Savoir utiliser les prépositions de temps.</p> <p><i>Objectives: 1. To be able to describe the condition of the property, with its advantages, and disadvantages, and give advice to your client (buyer or seller) to help him make the best decision. 2. To know how to use Prepositions of Time.</i></p>	<p><b>35-53</b></p>

<p style="text-align: center;"><b>PARTIE III</b></p>	<p><b>LES CONTRATS ET LES DOCUMENTS. LE PROCESSUS ET LES INTERVENANTS.</b></p> <p><u>Objectifs</u> : Pouvoir expliquer à votre client le processus qui conduira à l'achat ou la vente d'une propriété, incluant le financement et les aspects légaux.</p> <p><i>Objectives: To be able to explain to your client all the steps that will lead to the purchase or sale of a property, including the financing, and the legal aspects.</i></p>	<p style="text-align: center;"><b>55-73</b></p>
<p style="text-align: center;"><b>PARTIE IV</b></p>	<p><b>LES COPROPRIÉTÉS DIVISES ET INDIVISES</b></p> <p><u>Objectifs</u> : Se familiariser avec la terminologie reliée à ces types de copropriété.</p> <p><i>Objectives: To become familiar with the terminology related to divided, and undivided co-ownership properties.</i></p>	<p style="text-align: center;"><b>75-83</b></p>
<p style="text-align: center;"><b>PARTIE V</b></p>	<p><b>LES IMMEUBLES À REVENUS ET LA LOCATION</b></p> <p><u>Objectifs</u> : 1. Pouvoir fournir des explications spécifiques concernant un immeuble à revenus de moins de 5 logements. 2. Être capable d'expliquer un bail.</p> <p><i>Objectives: 1. To be able to give some specific explanation regarding an income property containing less 5 dwellings. 2. To become familiar with certain documents like the lease.</i></p>	<p style="text-align: center;"><b>85-90</b></p>
<p style="text-align: center;"><b>AUTRES DOCUMENTS</b></p>	<p><b>A. COMMENT SAVOIR SI UN NOM EST MASCULIN OU FÉMININ ?</b></p> <p><b>B. LES CHIFFRES ET LES DATES</b></p> <p><b>C. LISTE DES VERBES À CONNAÎTRE</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>93</b></p> <p style="text-align: center;"><b>95</b></p> <p style="text-align: center;"><b>99</b></p>